



Monterrey, N.L., a 08 de abril de 2016

LLEVA CTAINL CAMPAÑA TRANSPARENTE A UNIVERSIDAD METROPOLITANA DE MONTERREY



Con una campaña informativa a través del módulo de difusión y charlas, la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Nuevo León (CTAINL), fomentó los derechos de acceso a la información pública y la protección de los datos personales en la Facultad de Derecho de la Universidad Metropolitana de Monterrey (UMM).

Personal del área de Difusión y de Capacitación de este organismo llevaron a cabo estas actividades los días 07 y 08 de abril, entre los estudiantes y

maestros de dicha institución educativa.

Las pláticas ofrecidas, a más de 50 alumnos, de dos grupos en diferente horario, fueron impartidas por el Lic. Félix Garza González, Coordinador de Capacitación de este organismo.

“Hoy estamos ofreciendo 2 pláticas a estudiantes de esta institución, con el fin de que conozcan a detalle el ejercicio de derecho de acceso a la información y todo lo relacionado a la cultura de la transparencia; y la verdad han estado muy interesados en los temas, hemos tenido muy buena respuesta”, comentó Garza González.

Por su parte, la Maestra Ana Isabel Balderas Rocha, de la materia Cultura de Legalidad, de uno de los grupos que recibió la instrucción, dijo que este tipo de pláticas son muy benéficas para



los estudiantes, ya que además de enriquecer sus conocimientos, los prepara para ser ciudadanos críticos de sus autoridades.

Cabe destacar, que la Lic. Hilda Maribel Acosta Leal, Jefa de la Unidad de Difusión de la CTAINL, en esta visita a la UMM con el módulo informativo, logró tener un acercamiento directo en ambos días, con mil 100 personas a quienes les entregó trípticos sobre los derechos de acceso a la información pública y la protección de los datos personales.

